

STN

# Seguridad, Innovación y Nuevos Proyectos para el 2025

STN cerró el 2024 con una base sólida para enfrentar los desafíos del 2025, reafirmando su compromiso con la seguridad, la excelencia operativa y la innovación. La empresa ha sido reconocida por su desempeño en mantenimiento eléctrico y ha fortalecido su enfoque en la construcción de infraestructura para el sector, manteniendo estos principios como pilares fundamentales en todos sus proyectos.

## Un año de Logros

El 2024 fue un año clave, marcado por importantes avances en seguridad, reconocimiento en la industria y espacios de colaboración con el rubro minero. Consolidó su compromiso con la seguridad, a través de una rigurosa campaña interna, logrando altos estándares y fortaleciendo la confianza de sus clientes. Este enfoque, junto con su desempeño en mantenimiento eléctrico de alta tensión, le valió el reconocimiento en el Ranking de Proveedores de la Minería 2024, elaborado por Phibrand, reafirmando su posición como un socio energético en el sector.

A lo anterior, otro hito destacado fue la realización de la tercera versión del Seminario SEP en Gran Minería, un evento que reunió a líderes del sector en torno a temas críticos como eficiencia energética, innovación y nuevas tecnologías aplicadas a la minería. Organizado por STN con el patrocinio de la Embajada de Canadá y la Asociación de Industriales de Iquique, el seminario se consolidó como un espacio de encuentro para la industria. “Este tipo de instancias nos ha permitido compartir conocimientos técnicos de la industria, fomentar la colaboración entre empresas y seguir promoviendo soluciones cada vez más eficientes y seguras para la minería”, destacó



Raúl González, Gerente de Negocios no Regulados del Grupo Saesa.

## Expansión en Construcción y Consolidación de Servicios

Para el 2025, STN proyecta un crecimiento significativo en la construcción de infraestructura eléctrica, ampliando su experiencia en ingeniería y ejecución de proyectos para la gran minería y el sector energético. La confianza de sus clientes ha sido clave en esta expansión, como lo demuestra la relación con Anglo American, que no solo ha confiado en STN para el mantenimiento de sus instalaciones eléctricas, sino que también le ha encomendado proyectos de construcción, como la modificación del trazado de la línea de alta tensión Polpaico - El Salto 2x220 kV, ejecutada con éxito en 2024. De igual manera, Minera Doña Inés de Collahuasi, ha confiado en STN para la construcción de la infraestructura eléctrica de su primer Trolley eléctrico.

“Nuestro desafío para este año es posicionarnos en el segmento de construcción de infraestructura, asegurando soluciones que respondan a las crecientes exigencias del sector y aporten valor a largo plazo”, destacó Raúl González.

Así, la empresa también seguirá diversificando sus servicios para entregar soluciones cada vez



más integrales. Su experiencia en mantenimiento eléctrico seguirá siendo clave, respaldada por el uso de tecnologías avanzadas como la inspección con drones y estudios eléctricos de última generación. A ello se suma el crecimiento de su cartera de clientes, con la última adjudicación del contrato de mantenimiento de las instalaciones eléctricas de Minera Escondida, que corrobora el buen trabajo desarrollado por los equipos de STN.

En cuanto a ingeniería y ejecución de proyectos, la empresa seguirá avanzando en la construcción de subestaciones de poder, líneas de transmisión y media tensión. Además, potenciará su participación en infraestructura con proyectos de energía renovable, junto con servicios estratégicos como el lavado de aislación en transmisión y estudios eléctricos avanzados, que incluyen análisis de flujos de potencia, coordinación de protecciones y estudios de arco eléctrico.

“Este año pondremos un fuerte énfasis en la optimización de procesos y la implementación de

nuevas tecnologías, asegurando un servicio eficiente y de alto estándar para nuestros clientes”, agregó Javier Gomez, Subgerente de Operaciones de STN.

Con esta estrategia, la compañía reafirma su compromiso con la industria, proyectando un 2025 de crecimiento sostenido y consolidación en el sector. “Estamos preparados para asumir nuevos desafíos, fortaleciendo nuestras capacidades y ampliando nuestro portafolio en base a las necesidades de cada cliente. La innovación y la excelencia seguirán guiando cada uno de nuestros proyectos”, concluyó el ejecutivo.

**STN** | **grupo** **saesa**

Pedro Aguirre Cerda 11776  
Antofagasta  
Fono: 600 401 5009  
serviciosmineria@saesa.cl  
www.stnmineria.cl